

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan pada Kelompok Bimbingan Ibadah Haji (KBIH) Al-Mabrur yayasan Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) Sumatera Barat, maka di kemukakan beberapa hal terkait dengan penelitian

1. Program Bimbingan Manasik Haji Pada KBIH Al-Mabrur Sumbar

KBIH Al-Mabrur sumbar dalam menentukan program yaitu program kerja KBIH Al-Mabrur adalah akan menetapkan kegiatan pembinaan, pelatihan terhadap calon jamaah haji yang akan menunaikan ibadah haji ditanah suci agar memperoleh haji yang mabrur.

Program yang dirancang oleh KBIH Al-Mabrur dalam bimbingan manasik haji adalah merancang pembimbingan bagi calon jamaah haji secara baik, yang akan menjadikan KBIH sebagai tempat untuk menuntut ilmu tentang manasik haji yang diminati calon jamaah, akan memberikan pelayanan, sarana dan peralatan yang lengkap dan akan menciptakan suasana yang kondusif.

2. Anggaran Bimbingan Manasik Haji Pada KBIH Al-Mabrur Sumbar

Anggaran KBIH Al-Mabrur merencanakan anggaran sebesar Rp.1.500.000,- biaya tersebut akan digunakan untuk biaya jamaah haji selama melakukan bimbingan manasik haji, anggaran yang akan digunakan antara lain untuk membeli pakaian untuk jamaah haji, honor

narasumber dan pegawai, biaya transportasi, tas sablon untuk konsumsi para jamaah membawa bekal sendiri-sendiri, sumber dana yang akan digunakan bimbingan manasik haji pada KBIH Al-Mabrur 100% atau sepenuhnya dari iuran dari jamaah yang akan mengikuti bimbingan manasik haji.

3. Jadwal Bimbingan Manasik Haji Pada KBIH Al-Mabrur Sumbar

Jadwal bimbingan manasik haji pada KBIH Al-Mabrur Sumbar sebanyak 48 kali pertemuan yang mana 19 kali praktek serta 29 kali teori, pelaksanaan teori akan dilakukan di asrama haji di Jln. Rasuna Said pada hari Sabtu dan Minggu sedangkan pelaksanaan praktek akan dilakukan di Asrama Haji Parupuk Tabing Padang akan dilaksanakan pada hari Minggu.

4. Kebijakan Bimbingan Manasik Haji Pada KBIH Al-Mabrur Sumbar

Kebijakan Bimbingan Manasik Haji Pada KBIH Al-Mabrur Sumbar adalah akan mempersiapkan sarana dan prasarana dalam melaksanakan bimbingan manasik haji, akan mempersiapkan materi, jadwal dan silabus serta buku-buku dan film atau video yang berkaitan dengan bimbingan manasik haji, akan menetapkan pembimbing yang profesional dan menetapkan metode yang digunakan sehingga pelatihan yang dilakukan mudah dipahami oleh calon jamaah haji.

B. Saran

Dari saran hasil penelitian yang dilakukan sebagai sumbangan pemikiran dari penulis, maka akan dipaparkan beberapa saran yang terkait penelitian antara lain:

1. Saran kepada lembaga KBIH Al-Mabrur untuk memberikan sarana dan prasarana yang lengkap terhadap jamaah haji yang melakukan bimbingan manasik haji, memberikan ruang yang cukup besar untuk calon jamaah haji agar jamaah haji nyaman.
2. KBIH Al-Mabrur memberikan lebih berkualitas dalam menyelenggarakan bimbingan manasik haji dan kepada calon jamaah haji hendaknya dapat hadir sepenuhnya agar tidak ketinggalan materi sehingga paham materi secara keseluruhan.



UIN IMAM BONJOL
PADANG